

C'est avec un profond chagrin que la famille de

Monsieur Pierre-Alain BRIDEL

Vous fait part de son décès, survenu le 11 septembre 2014 après un combat acharné contre le cancer.

La cérémonie d'au revoir aura lieu à l'église de Syens le mardi 16 septembre 2014 à 16h00.

La famille exprime toute sa gratitude envers le personnel du CHUV.

Son épouse Christine BRIDEL à Syens

Son fils et sa belle-fille Guillaume et Catherine à Corgémont ;

Sa fille et son beau-fils Aurélie et Joan à Syens

Ainsi que ses très chers petits-enfants Teyla, Sasha et Lola.

Si vous désirez faire un don à la mémoire de Pierre-Alain,

Pensez à l'association zoé4life IBAN : CH85 0076 7000 A533 18373

Cet avis tient lieu de faire part